



02. Oktober 2014

Grußwort Sebastian Kurz

Sebastian Kurz

Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres:

Zu der bewährten Organisation und dem erwartbaren Erfolg des LET'S CEE Film Festivals möchte ich Ihnen herzlich gratulieren. Ihr – von der kulturpolitischen Sektion des BMEIA gefördertes - Projekt bringt eine Vielzahl von Menschen zusammen und begeistert durch Filme, die Wertvorstellungen vermitteln und für ein friedliches Miteinander, jenseits von Vorurteilen und Intoleranz, bedeutend sind. Mit Ihrem Engagement tragen Sie maßgeblich dazu bei, dass Diversität in der europäischen Gesellschaft nicht nur akzeptiert, sondern auch geschätzt wird. Mehrsprachigkeit ist gelebte Realität und ein wichtiger Bestandteil der europäischen Kulturvielfalt. Auch das wird in Ihrem Projekt deutlich. Kunst ist ein kostbares Gut, das Kulturen verbindet und uns Menschen hilft, einander zu Verstehen, einander zu tolerieren und einander zu bereichern. Somit ist sie ein Schlüssel für Integration und ein Wegbereiter für Toleranz und Sensibilität. Kunst ist für eine vorurteilsfreie Gesellschaft von größter Bedeutung. Dies zeigt sich in der Institution des LET'S CEE Film Festivals auch dieses Jahr, das mit einem breiten Filmaufgebot aus Mittel- und Osteuropa eine große Anzahl von Menschen erreicht, zum Nachdenken anregt und zum Austausch einlädt. Ein gemeinsames Interesse verbindet hier die Kulturen, nämlich das des ganzheitlichen Dialogs und der Zusammenarbeit auf nationaler und internationaler Ebene. Mithilfe Ihres Projekts wird dieser interkulturelle Dialog unterstützt und erfreulich gestärkt.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen alles Gute und weiterhin viel Erfolg für die Zukunft.



